

Am Samstag, dem 9. Juli 2016, fand wieder das traditionelle Fußballturnier des SV St. Anna in unserem wunderschönen Alpenstadion statt. Wie bereits im letzten Jahr konnten wir wieder 8 Herrenmannschaften für ein paar spannende Spiele begeistern. Zusätzlich matchten sich auch 2 Damenmannschaften um den Sieg in einem erstmals durchgeführten Damenbewerb. Aber alles schön der Reihe nach...

Die Vorfreude war bereits in der Früh groß, da uns auch dieses Jahr der Wettergott gnädig war und uns Top-Bedingungen für unser Turnier bereitstellte. Auch der Rasen befand sich in einem tollen Zustand, was vor allem Estfeller Anton geschuldet war, der den Platz immer gut in Schuss hält. Bereits am Vormittag begann dann das Spektakel, doch bevor dann der Veranstalter ins Geschehen eingriff, gab es zunächst eine offizielle Dressenübergabe. Denn der SV St. Anna legte sich heuer eine neue Dressengarnitur zu, welche von Franzi Pirker gesponsert wurde. Nochmals ein herzliches Dankeschön dafür. Ein Dankeschön geht auch an Moitzi Josef für die Spende eines Matchballs.

In den Vorrundenspielen kristallisierten sich dann bereits einige Titelanwärter heraus, während sich andere noch etwas schwerer taten mit dem Tore schießen und verhindern. Es gab viele tolle Spielzüge, schöne Tore und auch einige Kanter Siege zu betrachten. Und glücklicherweise gab es auch keine groben Verletzungen. Schließlich qualifizierten sich dann 4 Mannschaften für die Kreuzspiele, nämlich: Arminia Biergefällt, SV St. Anna I, Stoanahütte und der FC Herby.

Doch halt, war da nicht noch etwas mit dem Damenbewerb? Richtig, denn die beiden Mannschaften FC Banane und FC Model Elena Maurer spielten in einem Hin- und einem Rückspiel um den Sieg. Die Mädels kämpften mit vollem Einsatz und hatten auch sichtlich Spaß dabei. Obwohl der FC Model Elena Maurer das erste Spiel gewann, konnte der FC Banane im zweiten Spiel zurückschlagen und ein Elfmeterschießen musste entscheiden. Es war ein wahrer Krimi, doch letztendlich konnte sich der FC Model Elena Maurer ganz knapp durchsetzen. Somit ging an sie der allererste offizielle Damentitel in St. Anna.

Doch wie ging es bei den Herren weiter? Im Halbfinale konnten Arminia Biergefällt und Stoanahütte ihre Gegner in die Schranken weisen, und bestritten deshalb das große Finale. Im Duell der Unterlegenen setzte sich zuvor noch der FC Herby gegen den Veranstalter SV St. Anna I durch, der übrigens erfreulicherweise wieder einmal mit 2 Mannschaften antrat. Das Spiel um den prestigeträchtigen Titel war dann eine klare Sache - die starke Mannschaft der Stoanahütte konnte sich ganz eindeutig durchsetzen und somit durfte wieder einmal Kapitän Siegi Rabensteiner die Siegertrophäe in die Höhe stemmen.

Über Trophäen durften sich auch der beste Tormann des Turniers Kummer Paul, und die beiden ex aequo Torschützenkönige Klaus "Kurti" Schönhart und Michael Liebfahrt-Bischof freuen, die sich diese durch hervorragende Leistungen verdienten.

Somit wurde das Turnier erfolgreich über die Bühne gebracht, doch dies wäre ohne die zahlreichen Helfer nicht möglich gewesen. Unser Dank gilt vor allem Turnierleiter Franz Rottensteiner und Schiedsrichter Wolfgang Ropatiz, die den Turnierverlauf regelten, sowie dem Hütten-, Theken- und Grillteam, als auch allen, die beim Auf- und Abbau zur Stelle waren.

Die Fotos gibt's wie immer in der Galerie zu betrachten.

Endergebnis:    Damen:

1. Stoanahütte    1. FC Model Elena Maurer

2. Arminia Biergefällt    2. FC Banane

3. FC Herby

4. SV St. Anna I

5. Die jungen Altherren

6. SV St. Georgen

7. SV St. Anna II

8. Blafuß Elite